

September 2017

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler!

Vier neue siebte Klassen

Am ersten Schultag fand die Einschulungsfeier für die siebten Klassen statt. Die Schüler/innen wurden sehr herzlich begrüßt, am Ende der Veranstaltung konnten die Eltern ein erstes Klassenfoto machen. Wie in den letzten Jahren werden die Klassen wieder für 2 Tage ins Berliner Umland fahren. Dort können die Schüler/innen sich kennenlernen und spielerisch Techniken der Teamarbeit einüben.

Schulessen

Zur Erinnerung: Warmes Essen kann nur noch auf Vorbestellung erworben werden. Es gibt weiterhin die Wahl zwischen der etwas kostengünstigeren Gabelbox und dem Menu. Stornierungen sind bis morgens 9 Uhr möglich. Daneben werden einige Snacks angeboten, die spontan gekauft werden können. Vorbestellungen werden zuerst bedient. Es wird nach wie vor die bargeldlose Zahlung angestrebt. Anmeldungen können unter www.brunchatschool.de vorgenommen, Nachfragen unter info@brunchatschool.de gestellt werden.

Termine

Wie immer finden Sie die aktuellen Termine auf der Startseite unserer Homepage. Der Halbjahresplan ist zum Download bereitgestellt.

Überblick über einige Termine für die folgenden Wochen:

12. September 12. September, 18:00	Abitur: Endgültige Festlegung 3. PF Q1/Q3: Versammlung der Eltern nicht volljähriger Schülerinnen und Schüler
18. September 19. September, 13 Uhr 20. September, 8:00 – 14 Uhr 18:30 19:30 19:30 21. September, 8.00 Uhr	10. Jg.: Praktikumspräsentationen (3.-7. Std., 1./2. Std. Unterricht nach Plan) Podiumsdiskussion (PW-Kurse 10-12) SV-Seminar Informationsveranstaltung zum MSA für Eltern Zentraler Elternabend 10. Jahrgang Zentraler Elternabend 7. Jg. Essensausschuss U-18-Wahlen
25. September	MSA: Abgabe Anträge Präsentationsprüfung (PibF) an Klassenleitung (mit Themengebiet/Lehrkraft)
27. September	Abitur: Abgabe Thema 5. PK an Kch Wahl des Schulsprechers/der Schulsprecherin
5. Oktober 19:00 Uhr	Schulkonferenz



für Eltern, Schülerinnen und Schüler

Alte und neue Baustellen am Lilienthal-Gymnasium

Sporthalle: Nachdem im Schuljahr 2016/17 der Sanitärtrakt der Sporthalle saniert und dafür die Halle im ersten Halbjahr gesperrt war, erfolgt nun eine weitere Sperrung zur Sanierung des Daches, der Fenster und der Außenfassaden. Es wurden verschiedene Ersatzhallen zur Verfügung gestellt. Die Sportlehrer/innen informieren die Klassen und begleiten sie beim ersten Mal in die jeweils zugewiesene Halle. Derzeit gehen wir von einer Sperrung bis Februar 18 aus.

Eingangsportal: Nach der Sanierung des Eingangsportals kann die Schule wieder durch den Haupteingang betreten werden. Am 29. Juni fand eine feierliche Einweihung im Beisein der Bezirksbürgermeisterin, Frau Richter-Kotowski, und des Stadtrates für Bildung, Herrn Mückisch, statt. Unsere Schülerzeitung „FlugBlatt“ hat in ihrer Ausgabe „Unsere Stimme“ ausführlich darüber berichtet.

Information zur Personalsituation:

Am Schuljahresende wurden Herr Skrubel, Herr Boenisch und Frau Matthes in den Ruhestand verabschiedet. Alle waren für viele Jahre am Lilienthal-Gymnasium tätig und haben sich in verschiedenen Bereichen sehr verdient gemacht.

Des Weiteren haben einige Kolleginnen unsere Schule verlassen, um an anderem Ort neue Herausforderungen zu meistern: Frau Balsters, Frau von Ribbeck, Frau Schulze sowie die Lehramtsanwärter/innen Frau Bannicke, Herr Diederichs und Frau Testrich. Frau Hesse und Herr Martin haben ihre Tätigkeit als PKB-Kraft beendet.

Mit unbefristetem Vertrag übernommen werden konnten Frau Meier und Herr Dr. Henning. Als neue Kolleginnen und Kollegen konnten wir an den Präsenztagen begrüßen: Die Fachleiterinnen für Naturwissenschaften und Fremdsprachen, Frau Dr. Müller und Frau Mees, sowie Frau Teichmann (De/Ku). Die Ausbildung als Lehramtsanwärter/innen setzen fort oder beginnen bei uns Frau Hirt (Ma/Inf), Frau Ullmann (De/ev. Rel.), Frau Dr. Ketterl (De/Ge), Herr Koch (PW/Sp) und Herr Wachs (Ch/La). Herr Bitter kommt für den katholischen Religionsunterricht an die Schule.

Schulpreis und Schulfest

Der diesjährige Schulpreis wurde wieder im Rahmen des Schulfestes am 18.7. verliehen. Bei strahlendem Sonnenschein wurden von den Moderatoren des Festes, Liska Dettmann und Philipp Mattner, die Preisträger verkündet: Der Preis ging an die Mitglieder der Redaktion der Schülerzeitung „FlugBlatt“, deren langjährige und intensive Arbeit unter der Leitung von Frau Reichelt damit gewürdigt wurde.

Für viel Heiterkeit sorgte das vom Förderverein organisierte Bobby-Car-Rennen, bei dem Schüler- und Lehrergruppen gegeneinander antraten.

Im Anschluss an das Sommerfest fand wie bereits letztes Jahr wieder eine Theateraufführung im Schlossparktheater statt, und zwar unter der Leitung von Frau Bohnet. Die Zuschauer waren begeistert, und der DS-Kurs konnte mit seiner Leistung sehr zufrieden sein!

Ich wünsche allen Schülerinnen und Schülern, insbesondere den neu bei uns aufgenommenen, einen guten Start ins neue Schuljahr, viel Freude beim Lernen und viel Erfolg!

Mit freundlichen Grüßen

Ingrid Sturm, Schulleiterin